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Gentmo. Signor Dino Valente,sono emigrato da Cutrofiano dal 1952 in Piemonte,e da gennaio scorso 
sono venuto in possesso di un pc. e con internet ho potuto scoprire la mitica Radiosole e mi sembrava di 
trovarmi giù,purtroppo haimè ha dovuto chiudere...Chiedo a lei se può fare da tramite agli organi 
competenti affinchè possano far risorgere la mitica radio e non puoi immagginare quanti ascoltatori non si 
rassegnano e lo fanno inviando messaggi sul sito della radio poichè quello è rimasto.Io ho scritto anche 
alla Dottoressa Antonica se la cosa può essere affrontata in consiglio comunale e far in modo che la radio 
venga riaperta a scopo di volontariato non apolitico a senza fini di lucro,Voglia anche lei farsi portavoce di 
noi tutti e faccia si che tanti di noi ex radioascoltatori sparsi x mondo non dobbiamo soffrire anche il 
silenzio della radio,Grazie x il suo interessamento saluti affettuosi Francesco Pedone (Bra-Cn-
Cutrofiano,gradirei una sua risposta grazie di cuore. 


